

Día Internacional de la Fibromialgia: Especialistas ofrecen en Móstoles información sobre la enfermedad

Fecha de publicación: 12/05/2016 0:00

Descripción:

- **En el marco de la V Jornada de Formación y Promoción del Tratamiento Integral en Pacientes con Fibromialgia que se está celebrando en el Hospital Universitario Rey Juan Carlos.**



Con motivo de la celebración del Día Internacional de la Fibromialgia y el Síndrome de Fatiga Crónica, la concejala de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad, Ana María Rodrigo, asistió esta mañana a la apertura de la V Jornada de Formación y Promoción del Tratamiento Integral en Pacientes con Fibromialgia organizada por Afinsyfacro en el Hospital Universitario Rey Juan Carlos.

En el acto de apertura han estado presentes, además de la edil, la presidenta de Afinsyfacro, Paulina Jiménez, el gerente del Hospital, Ricardo Trujillo, y la subdirectora general de Atención al Paciente de la URJC, Piedad López.

A lo largo de la Jornada, especialistas en la materia están ofreciendo las conferencias "Fibromialgia desde Atención Primaria", "Revisión de las recomendaciones de ejercicio físico basadas en la evidencia", "Evidencias empíricas en fibromialgia y fatiga crónica", "Fisioterapia: tratamiento y resultados en la recuperación funcional física en Fibromialgia", "Psicoeducación y estimulación Cognitiva en Fibromialgia", "Evidencias recientes y líneas futuras en la investigación de Fibromialgia", así como la Mesa Redonda a cargo de Toñi Maza Pacheco, Trabajadora Social y Directora de Afinsyfacro, titulada "Tratamiento Integral en pacientes con Fibromialgia".

La clausura de la jornada tendrá lugar esta tarde, tras la celebración de los Talleres Neurocognitivos que ofrecerán las psicólogas y neuropsicólogas de Afinsyfacro, Virginia Ovalle de la Rica María Luisa Fernández y Paloma Barjola

AFINSYFACRO es una Organización sin ánimo de lucro, con sede en Móstoles, cuyo objetivo es mejorar la calidad de vida de toda persona afectada de Fibromialgia y/o Síndrome de Fatiga Crónica.

En el centro se ofrecen servicios de información y orientación sobre la enfermedad, atención psicosocial y de recuperación médico-funcional con el fin de ayudar al afectado a paliar el dolor y los síntomas asociados mediante diversas actividades socio-educativas.